



Tras casi 10 años practicando triatlón como “andaluces” y después que la Ciudad Autónoma de Ceuta desarrollara las competencias en materia deportiva adquiridas en su estatus de Ciudad Autónoma, nos llegó el momento a aquel grupo de ilusionados triatletas, a tomar las riendas de la gestión del deporte que practicábamos.

Durante el final del año 2.000 y principios del 2.001 creamos la estructura de la federación con la redacción de sus estatutos y la creación de la primera junta directiva y asamblea general culminando con la publicación de dichos estatutos en el BOCCE, a principios de 2.001.

A lo largo de este año 2.025 celebraremos este hito de la historia de nuestro joven deporte, culminando con la celebración del 25 “cumpleaños” en enero de 2.026 en la gala final de temporada que habitualmente celebramos a final del año deportivo, pero que esta vez lo haremos coincidiendo con los 25 años de la fundación de la federación.

Celebrar un aniversario, un acontecimiento histórico o cualquier hito similar tiene muchas connotaciones, una de ellas es honrar y recordar a quienes sentaron las bases de nuestro “edificio”, sobre el que ahora podemos pisar firmemente para seguir creciendo, mirando al futuro y que los más jóvenes disfruten de una estructura y estamentos firmes y sólidos. Todo ello ha sido posible gracias al trabajo de los que con ilusión importaron el triatlón a Ceuta allá por el año 1.990, por el trabajo de los que durante más de 30 años llevamos haciendo que todo esto sea posible, evidentemente con la ayuda inestimable de las instituciones locales como el Instituto Ceutí de Deportes y la Conserjería de Deportes, como también con la necesaria ayuda y colaboración de la Federación Española de Triatlón.

Seguiremos trabajando para construir un futuro ilusionante y sin dejar de mirar al pasado para no olvidar a los pioneros de este deporte ni a todo lo que hicieron.